

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales pone en marcha su octavo centro hospitalario en Madrid

La construcción del Hospital Universitario HM Rivas, al sureste de la capital, ha supuesto una inversión de 38 millones de euros. El nuevo centro acoge todas las especialidades, a excepción del área de maternidad.

PlantaDoce
14 mar 2023 - 16:00



La Comunidad de Madrid inaugura un nuevo complejo hospitalario de HM Hospitales. La apertura del Hospital Universitario HM Rivas ha supuesto una inversión de más de 38 millones de euros, destinados a dotar a los ciudadanos del sureste de Madrid de un nuevo recinto hospitalario privado. **El nuevo complejo hospitalario acoge todas las especialidades a excepción de la unidad de maternidad.** No obstante, el nuevo hospital cuenta con una unidad de urgencias 24 horas, UCI y un bloque quirúrgico, todo ello equipado con tecnología nueva.

El nuevo hospital del grupo HM, que está ubicado cerca de la estación de metro Rivas Futura, cuenta con 45 habitaciones, así como 24 consultas externas y un laboratorio clínico propio. La infraestructura del recinto se caracteriza por ofrecer unas

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hm-hospitales-pone-en-marcha-su-octavo-centro-hospitalario-en-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

instalaciones accesibles para cualquier persona con diversidad funcional.

La inversión de 38 millones de euros ha ido también dedicada a equipamiento tecnológico entre el que se puede destacar una resonancia magnética nuclear de alto campo, equipo de tomografía axial computarizada multicorte, radiología, ecografía de alta resolución, así como una unidad de la mujer con un circuito asistencial y diagnóstico. La unidad dedicada a la mujer cuenta con consultas de ginecología, ecografía mamaria, programa intervencionista mamaria, así como tomosíntesis.

La apertura del nuevo hospital general médico quirúrgico, que se realizó a finales de 2022, ha permitido la creación de 180 puestos de trabajo, de estos, cerca de un 20% pertenecientes a la localidad de Rivas.

HM Hospitales cuenta con ocho centros hospitalarios distribuidos por la Comunidad de Madrid

Desde la Comunidad de Madrid, el consejero de sanidad, Enrique Ruiz Escudero, indica que “se trata de un centro pionero que viene a reforzar la potencialidad del sistema sanitario madrileño, en el que la colaboración de la sanidad pública y privada es una realidad que impulsamos cada día, porque supone un gran beneficio para la salud de los ciudadanos”.

El Hospital Universitario HM Rivas, que es el octavo centro de HM Hospitales en la Comunidad, supone una mejora sanitaria para los habitantes del sureste de Madrid, pero también es útil para la docencia. Desde 2021, el grupo hospitalario tiene un acuerdo de colaboración con el Ayuntamiento de Rivas en el que se pactó la creación del Centro de formación en profesiones biosanitarias HM Hospitales. En este recinto se realizan cursos de grado medio enfocados al ámbito sanitario y posteriormente los alumnos realizan las prácticas en los hospitales del grupo HM, como puede ser el Hospital Universitario HM Rivas.

El nuevo recinto hospitalario forma parte de un complejo sanitario compuesto también por la residencia Valdeluz Rivas, que se inaugurará a lo largo de 2023. El centro geriátrico contará con 157 plazas y dispondrá de unidades especializadas, así como que cada planta estará medicalizada. El recinto dispondrá también de un servicio de restauración y actividades lúdicas. La proximidad de la residencia con el nuevo hospital facilitará el traslado de los pacientes en caso de ser necesario.